

## 1200 Jahr Feier des Creglinger Stadtteils Waldmannshofen



Ein Gütertausch zwischen dem Würzburger Bischof und dem Grafen Audulf vom Gollachgau benötigte im Jahre 807 die Bestätigung Kaiser Karl des Großen. Die heutigen Creglinger Stadtteile Waldmannshofen, Frauental und Archshofen sind dort als Tauschobjekte erwähnt und haben somit den Nachweis, dass sie mindestens 1200 Jahre alt sind. Dies feiern sie natürlich im Jahre 2007.

Waldmannshofen feiert dieses Ereignis am 07. und 08. Juli 2007. Höhepunkt der Festivitäten ist ein historischer Markt um das örtliche Schloss. Dieses imposante Bauwerk aus dem Jahre 1544 beheimatet heute ein Feuerwehrmuseum des Landes Baden-Württemberg.

Waldmannshofen war immer - wegen seiner Grenzlage - ein Spielball der Mächtigen. Laufende Herrschaftswchsel waren die Regel. Auch heute grenzt man noch an Unter- und Mittelfranken. Würzburg und auch Rothenburg ob der Tauber sind gerade 40 km entfernt. Über die umfangreiche Geschichte von Schloss, des Ort und seiner Bürger sowie über Details vom Festgeschehen informiert man sich am besten unter [www.waldmannshofen.de](http://www.waldmannshofen.de)

*Touristinformation, 97993 Creglingen, Tel. 07933/631, [www.creglingen.de](http://www.creglingen.de), [touristinformation-creglingen@t-online.de](mailto:touristinformation-creglingen@t-online.de)*